

# Nuit des Neiges

CATHY PREMER



36<sup>e</sup> édition de la Nuit des Neiges, le 16 février prochain, au Centre de Congrès le Régent. Un événement au profit de la Fondation Freude herrscht - c'est formidable et de l'International Foundation for Population and Development (IFPD) pour le projet Hélène Watel.



Adolf Ogi.



## ENTRETIEN AVEC ADOLF OGI, PRÉSIDENT DE LA FONDATION FREUDE HERRSCHT ET ANCIEN PRÉSIDENT DE LA CONFÉDÉRATION.

### Qu'est-ce qui vous a motivé à créer la Fondation Freude herrscht ?

*C'est un serment fait à mon fils Mathias, décédé à l'âge de 35 ans après un long combat contre le cancer. Mathias, jeune avocat, jeune officier, était un sportif qui rayonnait par sa joie de vivre, son efficacité, sa persévérance, sa disponibilité et sa camaraderie. Ce sont ces cinq valeurs que la Fondation veut transmettre aux générations futures.*

### Quels sont les objectifs de cette Fondation ?

*Freude herrscht veut enthousiasmer les enfants pour le sport et le mouvement. Cela se fait par notre soutien à la réalisation de projets de petits clubs sportifs, par l'organisation d'événements tels que les week-ends actifs. Nous voulons que ces événements rassemblent des enfants de différentes parties de notre pays et qu'ils se déroulent en contact avec la nature.*

### Quels projets comptez-vous soutenir avec le don de la Nuit des Neiges ?

*Nous sommes très touchés que la Nuit des Neiges nous ait choisis comme l'un des deux bénéficiaires de l'édition 2019. Depuis sa création, la Fondation Freude herrscht a soutenu 60 projets qui ont bénéficié à plus de 50'000 enfants suisses jusqu'à ce jour. Tous se sont déroulés en Suisse allemande. En 2018, nous avons créé une Antenne romande (Monthey) en l'appelant Freude herrscht - c'est formidable. Des projets sont en cours, aussi en Valais. Nous voulons rassembler des activités bilingues pour des enfants de Suisse romande et allemande.*

### Quelle est la devise de la Fondation et pourquoi ?

*Freude herrscht (que la joie règne) - c'est formidable, voici un beau cri positif pour tous et surtout pour la jeunesse. Nous, les aînés, devons dire à notre jeunesse que le monde peut être autrement. Il faut leur donner le sourire, l'ouverture aux cinq valeurs de Mathias: «Joie de vivre, efficacité, persévérance, disponibilité et camaraderie». Ainsi ils porteront un autre regard sur leur avenir et feront de notre monde, un monde meilleur.*

[www.freude-herrscht.ch](http://www.freude-herrscht.ch)

## ENTRETIEN AVEC CHRISTINE MAGISTRETTI, PRÉSIDENTE DE L'INTERNATIONAL FOUNDATION FOR POPULATION AND DEVELOPMENT (IFPD)

### Quels sont les différents objectifs de votre Fondation ?

*L'IFPD implémente un modèle économique axé sur la promotion de l'entrepreneuriat social et le soutien à des projets de développement. À cet effet, la Fondation s'investit comme facilitateur dans la création de sources de revenus locales pour les femmes dans le but de guider ses bénéficiaires vers une autonomie financière et l'appropriation des projets de lutte contre la précarité sur le long terme. L'IFPD met également l'accent sur le développement de programmes axés sur la santé et l'éducation, qui dépendent habituellement de fonds externes. Grâce à son modèle, l'IFPD vise à financer ces programmes par le biais des profits engendrés localement par les entreprises sociales et ainsi à en assurer la durabilité. L'IFPD crée des alliances multi-acteurs pour mettre en œuvre sa stratégie en facilitant les synergies entre le monde académique pour la formation professionnelle et le transfert de compétences, les organisations locales ayant accès à la population la plus vulnérable, et les entreprises du secteur privé pour l'investissement social nécessaire.*

### Quels projets comptez-vous soutenir avec le don que la Nuit des Neiges vous fera ?

*Le don de la Nuit des Neiges permettra de financer le projet Hélène Watel, un projet axé sur l'éducation des enfants et la professionnalisation des femmes dans la favela de Cantagalo à Rio de Janeiro au Brésil. Les objectifs principaux consistent à fournir aux enfants les outils pour éviter les échecs scolaires, et à transmettre aux femmes les compétences nécessaires pour initier et développer leurs activités entrepreneuriales.*



Favela de Cantagalo, Rio de Janeiro – Brésil.

### La philosophie de votre Fondation ?

*Donner l'accès à l'éducation et la formation à un homme c'est aider un individu, donner les mêmes chances à une femme c'est aider une famille et toute une communauté. (Adaptation d'un proverbe indien).*

[www.ifpd.org](http://www.ifpd.org) •

**The 36<sup>th</sup> edition of the Nuit des Neiges will be taking place in the Régent Centre de Congrès on 16<sup>th</sup> February. An event in favour of the Fondation Freude herrscht-c'est formidable and the International Foundation for Population and Development (IFPD) for the Hélène Watel project.**

### INTERVIEW WITH ADOLF OGI, THE PRESIDENT OF THE FONDATION FREUDE HERRSCHT AND FORMER PRESIDENT OF THE CONFEDERATION

#### What motivated you to create the Fondation Freude herrscht ?

*It was a promise made to my son Mathias, who died at the age of 35 after a long fight against cancer. Mathias, a young lawyer, a young officer, was a sportsman who shone through his zest for life, his efficiency, his perseverance, his willingness and his spirit of comradeship. These are the five values that the Foundation would like to pass on to future generations.*

#### What are the aims of this Foundation ?

*Freude herrscht would like to encourage children to be enthusiastic about sports and movement. This is carried out through our support in the realisation of small sports clubs' projects and by the organisation of events such as active weekends. We want these events to gather children from various parts of our country together and for them to take place in contact with nature.*

#### What projects are you going to support with the donation from La Nuit des Neiges ?

*We are very moved that La Nuit des Neiges has chosen us as one of the two beneficiaries of the 2019 edition.*

*Since its creation, the Fondation Freude herrscht has supported 60 projects, from which more than 50,000 Swiss children have benefited up until now. All of them took place in the German speaking part of Switzerland. In 2018, we created a branch in the French speaking part (Monthey), calling it "Freude herrscht – c'est formidable". Some projects are also under way in Valais. We would like to set up some bilingual activities for children from the French and German speaking parts together.*

#### What is the motto of the Foundation and why ?

*"Freude herrscht (Let there be joy) – it's wonderful", this is a very positive call for everyone and above all for youngsters. We, who are older, should tell our youngsters that the world could be otherwise. We must offer them a smile, an opening onto Mathias's five values. "zest for life, efficiency, perseverance, willingness and comradeship." In this way they will see their future in another light and will make our world a better place.*

### INTERVIEW WITH CHRISTINE MAGISTRETTI, THE PRESIDENT OF THE INTERNATIONAL FOUNDATION FOR POPULATIONS AND DEVELOPMENT (IFPD)

#### What are the various aims of your Foundation ?

*The IFPD implements an economic model based on promotion, social entrepreneurship and the support of development projects. For this purpose, the Foundation is committed to being a facilitator in the creation of sources of local revenues for women with the aim of guiding these beneficiaries towards financial autonomy and the appropriation of projects fighting against precariousness in the long term. IFPD also focuses on developing programmes that target health and education, which normally depend on outside funds. Thanks to its model, IFPD aims at financing these programmes through profits gained locally by social enterprises, thus ensuring their durability. IFPD creates multi-actor alliances in order to implement its strategy by facilitating the synergies between the academic world for professional training and the transfer of skills, local organisations having access to the most vulnerable in the population, and the private sector enterprises for the necessary social investment.*

#### What projects do you intend to support with the donation given by the Nuit des Neiges ?

*The donation from the Nuit des Neiges will enable us to finance the Hélène Watel project, a project focusing on the education of children and on the professionalization of women in the Cantagalo favela in Rio de Janeiro in Brazil. The main objectives are to provide the children with the tools that will allow them to avoid academic failure and to transfer to the women the necessary skills for initiating and developing their entrepreneurial activities.*

#### What is the philosophy of your foundation ?

*To give access to education and training to a man is to help an individual, giving the same opportunities to a woman is to help a family and the whole community. (Adaptation of an Indian proverb). •*